

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL



FOTO: JUAN BARRERA MÉNDEZ / EL MEXICANO

TIJUANA.- Con el gobernador Jaime Bonilla Valdez, se han acabado esos monopolios que existían antes, por lo tanto en lo sucesivo, cualquier inversionista, grupo, que desee abrir un casino, podrá hacerlo siempre que cuente antes que nada, con su respectivo permiso de Gobernación y del uso de suelo del municipio donde quiera instalarlo, dijo ayer el Lic. Amador Rodríguez Lozano, que estuvo de visita ante el Presidente del Consejo de Administración de El Mexicano, Eligio Valencia Roque.

AFIRMA AMADOR RODRÍGUEZ LOZANO

FIN, A MONOPOLIO DE CASINOS EN BC

Si un grupo quiere abrir uno sólo debe contar con los permisos necesarios, señala

JOSÉ LUIS CORTÉS
EL MEXICANO

TIJUANA.- Luego de exponer, una vez más que los incrementos de impuestos que han sido ya aprobados en algunos rubros, en particular hacia los juegos de azar, (casinos) son positivos,

necesarios y tienen un principal objetivo, poder recaudar mayores recursos para afrontar esa terrible deuda de 32 mil millones de pesos que les heredó la anterior administración de Francisco "Kiko" Vega, el Lic. Amador Rodríguez Lozano, expuso

que en el Gobierno del Ingeniero, Jaime Bonilla Valdez, se acabaron esos monopolios y acaparamiento de concesiones.

Por lo consiguiente, dijo el Secretario General del Go-

LEA MÁS... PÁG 4-A

APROVECHA LOS DESCUENTOS POR PRONTO PAGO EN EL

PRE DIAL 2020

12% ENERO

PAGA EN CAJAS RECAUDADORAS O EN

ensenada.gob.mx

EL COMPROMISO ES DE TODOS

PÁGINA 2-A

FAUSTO GALLARDO AVALA BAJA EN PARQUÍMETROS

Fantasia 5 8 10 17 26 35

Todos los días PRONÓSTICOS

PÁGINA 6-A

POLÍTICA Y POLÍTICOS

>> BRAULIO SERRANO RUIZ

facebook www.facebook.com/ElMexicanoOnline

twitter @ElMexicanoOnline

7 503007 475008



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- En reunión con directivos de las diversas organizaciones, reconocen que administraciones anteriores dejaron en caos a Baja California.

EN APOYO AL ESTADO ACEPTAN HOTELEROS DE BC PAGAR EL 5% DE ISH

TIJUANA.- Hoteleros de los cinco municipios de Baja California, recibieron con agrado las propuestas del gobernador Jaime Bonilla Valdez y aceptaron el aumento del Impuesto Sobre

Hospedaje (ISH), que pasó de 3% a 5% al ser aprobada la Ley de Presupuesto Estatal 2020, a cambio de tener intervención en las propuestas

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- Los cambios permitirán aplicar con mayor rigor las sanciones, una mejor prestación de servicios y fomentar respeto a dichos reglamentos.

REFORMARON CONTRATO CAMBIAN CONCESIÓN DE ESTACIONÓMETROS

TIJUANA.- A fin de impulsar acciones en beneficio de las familias tijuanaenses, el Cabildo de

la ciudad, en sesión extraordinaria aprobó por unanimidad

LEA MÁS... PÁG 4-A

ACUDIÓ AL FESTEJO DE LOS AGENTES POLICÍA, ESPINA DORSAL DE MI GOBIERNO: BONILLA

TIJUANA.- La Fiscalía General del Estado, celebró este día a todos los policías de la entidad, y particularmente a los oficiales de la Guar-

dia Estatal de Seguridad e Investigación, al conmemorarse recientemente el día

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- Acompañó al Fiscal General del Estado, Guillermo Ruiz Hernández en la Celebración del Día Internacional del Policía.

SERÁN EVENTOS BINACIONALES: MARINA DEL PILAR AGENDAN EVENTOS EN CENTRO HISTÓRICO

MEXICALI.- En rueda de prensa integrantes de la agrupación binacional Imperial-Mexicali, que encabeza el

Consejo de Desarrollo Económico de Mexicali y el Condado del Valle Imperial, en coordinación con el Go-

bierno Municipal se presentó la agenda binacional de trabajo

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

Se fortalecerán lazos binacionales con las ciudades fronterizas más cercanas, dice la alcaldesa.

Cartera de huevo blanco med. c/30pzas

\$39.90

VÁLIDO AL 10 DE ENERO O HASTA AGOTAR EXISTENCIAS